



MORALIDAD

Mujer española, oye la voz de tu conciencia

Entre los grandes problemas que urge resolver en España, está el de la moral en la mujer, tan ultrajada y escarnecida por ella en modas y costumbres frívolas, modales y moralismos de puro sabor exótico, tan en pugna con los fines de la guerra que ha sacado de dolores tantos corazones de madres y de esposas españolas, dolores y sacrificios que han ofendido a Dios por la Patria que ama; esfuerzo heroico de tantísimas madres y esposas, que viene a ser para el triunfo alcanzado, como beso amoroso de alba hispano, artífice de la paz.

España ha sido rescatada con la sangre de los que, sin otro lema que Dios y la Patria, se lanzaron a la lucha desde el principio del Movimiento. Se ha rescatado por los mártires, por los héroes, por aquellos que supieron arrancarla de manos sacrílegas para devolverla su personalidad histórica, seguida del rosario de sus santas tradiciones cristianas.

Hay aquí, el por qué esa sangre humescente y esos sacrificios de los leales a la Santa Cruzada, reclaman una restauración rápida y eficaz para el resurgir nacional. Si España ha sido rescatada por la fuerza de sus armas, su restauración deberá hacerse en silencio, sin estridencia de metralla; con las virtudes y el espiritualismo de sus hijos, promesa de amor y unión de voluntades.

Piense la mujer serena y rectamente en la cruz de España, repase la tragedia sembrada de dolor por las siniestras consecuencias de la guerra y que su senar, y sobre todo su conciencia desida la posición que debe adoptar para la moralización de costumbres que debe incorporar a esta segunda reconquista, de reconstrucción moral, en la que la mujer tiene que jugar el papel más importante con su ejemplo.

Como dice un moralista insigne, faltan palabras y coloridos para execrar a la que se exhibe *semi desnuda*, alada con un maquillaje antiestético. Como el hombre, fuma y bebe con pleno desahogo sin tener en cuenta que tales costumbres, si ahora, ni nunca tienen cabida en el seno de una sociedad culta y civilizada. Pero es que la grosería, con vistas a la ordinariez de costumbres burdas es el ambiente preferido de la mujer que presume de modernismo.

¿Qué fines bastardos se proponen estas mujeres, desgraciadamente muchas, —por fortuna no todas— con esa absurda camaradería que funde en paridad de conducta a las que dignamente permanecen en el plano feminista señalado a la naturaleza de su sexo, todo dignidad y prudencia?

Que no se queje la mujer que falta a su modestia, de la batalla dada a su proceder por la decadencia a que ha llegado su honor; que no se queje de nada, porque la que quiera aparecer como digna, que lo manifieste en sus actos, no admitiendo cuanto reprochan sus virtudes cristianas.

Lamentable sería, que para evitar el escándalo que ofrecen a la sociedad ciertas libertades salvadas de paganismo, tenga que aceptar la mujer, como medio represivo, la fuerza de leyes humanas, cuando debiera obrar en su fuero interno el imperioso mandato de su conciencia, emanado de la voz de Dios.

Ha pasado el tiempo de empuñar el fusil para contener la invasión de Oriente y ahora es preciso no dejarse invadir en esta lucha de ideas y corrientes.

Mujeres de España: Hay que defenderse contra las fuerzas ocultas, que con farsa insuflada tratan de aniquilarlo todo para que no triunfe, como debe, el verdadero espíritu de la mujer cristiana y española, orgullo y modelo que ha sido siempre de la raza por la austeridad de costumbres en que ha cimentado su vida, dentro y fuera del hogar.

Alerta, pues, mujeres, contra aquello que trate de poner lunares en la conducta a seguir la mujer que se debe a Dios y a España. Alerta contra el enemigo que acecha.

Agustina A. y de Rovina.

EL "ALTO DE LOS LEONES DE CASTILLA,"

Al cumplirse el tercer aniversario de la gran epopeya las ciudades de Valladolid, Avila y Segovia rinden homenaje a las fuerzas que ocuparon y defendieron tan destacada posición

Imposición de la Medalla Militar a los generales Ponte y Serrador y a la Bandera Girón, de Falange Española —Discursos de los generales homenajeados y del mstro de Agricultura, Secretario General del Movimiento, excelentísimo señor don Raimundo Fernández Cuesta

(DE NUESTRO ENVIADO ESPECIAL)

EVOCACION

Cúmplase tres años de aquella gloriosa gesta, una de las más heroicas de nuestra guerra de liberación, en que unos cuantos batallones de soldados, conjuntamente con la Falange de Valladolid, dirigidos por el entonces coronel Serrador, marchaban, obedientes a las órdenes de los jefes superiores, sobre Madrid, y encontrando al enemigo en el Puerto llamado Alto del León entablaron con él violento combate.

Hoy como entonces han subido animosos los soldados y falangistas. Mas hoy con la satisfacción del deber cumplido y la buena disposición de cumplirle de nuevo donde quiera que la Patria se lo exija.

Allí se muestra al viajero el monumento tradicional del «León», que dió el nombre al sitio hasta la fecha. Pobre león, rey de la selva, al que dejaron empuñados los fieros hijos de España en punto a valentía y arrogancia.

Delante de este monumento hemos encontrado levantada una Cruz austera y ante ella un altar. La plaza del Alto adornada con banderas y gallardetes con los colores nacionales y de la Falange. En lugar preferente las banderas de aquellas naciones de las cuales dijo el Caudillo que desde un principio, desde los días de la ocupación del Alto en que nos encontramos habíamos puesto su honor al lado del nuestro.

La Bandera española en el Alto, a elevada altura, continúa hoy como en los días en que la clavaron los hombres de Serrador, siendo un reto a todo enemigo de España, mejor, del corazón de España, que es nuestra Santa Castilla.

Commemoración

Para las once de la mañana estaban anunciados los primeros actos conmemorativos de la gran epopeya en el día de su aniversario. Momentos antes fueron congregándose las autoridades que habían de asistir a ellos entre las que se encontraban el teniente general, Fernández Pérez y los generales Mossardó, Martín González, Ponte, Serrador y Espinosa de los Monteros; excelentísimo señor Arzobispo de Valladolid, gobernadores civiles de Palencia, Valladolid y Segovia; vicerrector de la Universidad de Valladolid, con representa-

ción del Claustro; Obispo de Segovia, gobernadores militares de Segovia, Valladolid y Avila y representaciones nutridas de las ciudades Castellanas, leonesas y de Madrid.

De nuestra ciudad

Habían acudido en las primeras horas de la mañana, el Excmo. señor gobernador militar, el secretario de Orden Público en representación del Excmo. señor gobernador civil, la

vió para veeer; porque sobre el oro estuvo la voluntad soberana de Dios.

Las guerras modernas requieren grandes reservas del áureo metal, pues son costosísimas por el gasto verdaderamente enorme de municiones de fusil, ametralladora y cañón; la fabricación de armamento alcanza precios elevadísimos y el material que se desgasta con mucha rapidez. Y no hablemos de la aviación, a la que no se da vida segura más que 200 horas de vuelo y... lo que cuestan estos aparatos. Prescindamos de los barcos cuyo valor asciende a millones. En fin, que el gasto de una guerra es fabuloso.

Pues bien; esto no es preocupación para los ingleses. Es el pueblo más rico del mundo. Son los amos del oro. Poseen las mejores minas del áureo metal. Su moneda tiene un poder adquisitivo enorme y su economía guerrera presenta un brillante porvenir.

Pues si la Gran Bretaña tiene en su poder esos factores importantísimos para una victoria segura, ¿por qué mendiga, con extrañeza y repulsión de los hombres honrados, el apoyo del famoso hombre de las estepas asiáticas?

Paciencia, lectores...

Conferencias anglo-japonesas

TOKIO.—Harita, ministro de Negocios Extranjeros, ha recibido esta mañana al embajador inglés Craigie, con el que ha celebrado una conferencia de dos horas. El comunicado señala que se han logrado algunos progresos. La próxima entrevista tendrá lugar mañana.

Excmo. Diputación Provincial, el Excmo. Ayuntamiento y nutrida representación de las Milicias Voluntarias.

En la tribuna de autoridades, que se hallaba adornada con el yugo y las flechas de la Falange, y con el escudo del antiguo reino de Castilla y León, presidían la ceremonia los generales asistentes, y a su lado en tribunas de segundo orden, estaban los jefes y oficiales del Ejército que operó en estos lugares de la Sierra.

En tribunas circundantes se hallaban distribuidas las representaciones de las distintas provincias, presidiendo sus escudos de armas el de la ciudad de Valladolid con los de Segovia y Avila a derecha e izquierda respectivamente.

Momentos antes de comenzar el Santo Sacrificio de la misa, llegó a la Tribuna de autoridades el general López Pinto.

Asistido por dos oficiales, excomulgantes del Alto, dijo la Misa de campaña que figuraba en el programa, el Excmo. señor Obispo de Segovia. Un toque de atención señala su comienzo. La Banda del Regimiento de Infantería de San Quintín interpreta diversos motivos religiosos. La escuadra de gaitadores y la Bandera del mismo Regimiento han de rendir honores al Señor de los Ejércitos, cuando bajo las especies sacramentales se alce augusto, Señor

de señores, sobre estos campos de paz, que fueron escenario de guerra cruenta. La Misa Coral Valerio es una dirigida por el maestro Blanco canta motetes eucarísticos a partir del Sanctus.

En el momento de la elevación es cuando se puede apreciar la cantidad de agradecidos a los gloriosos defensores del Alto del León, que se hallan presentes en este momento y lugar de homenaje. A la derecha del Altar se hallan situados los falangistas supervivientes de la Bandera Girón que han de ser condecorados, y a lo largo de la carretera se hallan fuerzas del Regimiento de Infantería de San Quintín, Octava Bandera de Castilla, Ametralladoras de Plasencia, un escuadrón de Farnesio, dos baterías del 13 Regimiento de Artillería Ligera de Segovia, otras dos del 14 Regimiento de Artillería Ligera de Valladolid, Compañías de Intendencia, Sanidad, Transmisiones, Zapadores, y guardias de Asalto. Todos los valientes que empuñaron las armas en defensa de España, las rinden ahora ante la Majestad Soberana de Dios.

Rodeando a esta honrosa representación del Ejército español, un inmenso gentío da vivas a España, Uas, Grande y Libre.

Llega el ministro de Agricultura

Son las doce menos siete minutos, al acabar la Santa Misa, cuando un

(Continúa en la 4.ª página)

y una multitud estricta por parte de la Gran Bretaña.

Conquistas de los japoneses

TOKIO.—Las tropas japonesas han conquistado la fortaleza de Kaioring, importante centro estratégico del Sudeste de la provincia de Shansi, ocupado por los últimos elementos chinos en esta región. También han tomado Tsch-Tschu, localidad próxima a la citada fortaleza, dominada por grandes grupos de franco-tiradores.

Esperanzas y nerviosismo

LONDRES.—El redactor diplomático de la Agencia Reuter informa que la exposición hecha por escrito por el embajador británico en Moscú sobre las últimas conversaciones con Molotov ha sido examinada por el gobierno británico. En los círculos oficiales se expresa la esperanza de que Chamberlain podrá anunciar a la Cámara de los Comunes los resultados definitivos de las negociaciones con Rusia antes del 4 de Agosto, fecha en que empezarán las vacaciones parlamentarias. Los mismos círculos dicen que el gobierno inglés, cansado de cuatro meses de negociaciones, está decidido a llegar a una conclusión a cualquier precio.

BELGRADO.—Comunican de Varsovia al periódico «Pravda» que reina el mayor nerviosismo en la capital polaca a causa de la incertidumbre sobre los resultados de las negociaciones anglo-franco-rusas. «Pravda» opina que el fracaso de esas negociaciones podría tener las más serias consecuencias para Polonia.

EL MINISTRO japonés Harita se entrevista con el embajador inglés para el arreglo de la cuestión de China

CHAMBERLAIN cree poder anunciar a la Cámara el resultado de sus conversaciones con Moscú para el 4 de agosto

LOS JAPONESES conquistan Kaioring y Tseh

¿Por qué se humila Inglaterra ante Rusia?

Por lo que ayer decíamos a nuestros lectores, éstos podrán haber sacado la consecuencia de que Inglaterra no cede por la debilidad en los armamentos. Actualmente, todo el país es una gigantesca fábrica y un enorme arsenal a donde fluyen en cifras astronómicas las materias primas, que, de todas las partes del mundo, llegan a sus puertos y que la formidable industria transforma en municiones y armas de todas clases, que se guardan en grandes depósitos.

¿Cederá porque prevee que, en una guerra, no teniendo muchos apoyos, tuviera que sucumbir por falta de víveres? Todos sabemos que la Gran Bretaña es una isla dilatada a la que, a sem-janza de lo que ocurre con nuestro Madrid, hay que llevar alimentos de todas clases. Ella

apenas produce nada para este fin; su riqueza, casi única, la constituye el carbón, muy excelente por cierto. En una guerra los barcos enemigos podrían obstruir el abastecimiento regular, pero nada más que esto. No es creíble que los poderosos barcos ingleses consintieran otra cosa.

De todos modos algún trastorno traería este bloqueo al modo cómodo de vivir que tienen los ingleses. Y para evitar esto, la previsión inglesa, tan reconocida por todos, va recogiendo en inmensos almacenes cantidades fabulosas de víveres para sustentar a la gran población que en ella habita. De esta manera, aun en el caso de que fuerzas marítimas pretendieran bloquearla—caso el más desfavorable para ella—las gentes inglesas padecerían poco. Los víveres no son razón de esa humillación. ¿Lo será el dinero? Este es un factor que, en lo humano, contribuye muchísimo a vencer en todo. Ya dijo el

poeta «Poderoso caballero es don dinero». Con él se abren todas las puertas, hasta las del cielo, pues el dinero, cristianamente empleado, merece la salvación eterna. Pues en la guerra el oro es decisivo. Y al hablar de oro no puedo menos de recordar ahora es tiempo propicio para ello—aquella famosa perorata que a través de la Radio de Madrid, lanzó a los cuatro vientos, el hombre más responsable de nuestra tragedia, el tristemente célebre, Indalecio Prieto, quien en los primeros días dijo «Españoles. Tenemos ganada la guerra porque están en nuestro poder los mejores puertos, las riquezas más importantes y sobre todo poseemos el oro. Este es el que decide las guerras. El oro es nuestro, clamaba. Pueblo que no lo tenga se derrumba. Dejades a ellos con sus generes... El oro, el oro es la victoria». ¡Dios, gracias! El oro de España, que tan infamemente malgastaste, no te sir-

3 Minutos de Religión

El Apóstol San Pablo

El Apóstol San Pablo en su primera Epístola a los Corintios, manifiesta la revelación que tuvo del Divino Maestro acerca de la Eucaristía.

No solamente confirma lo que dicen los evangelistas, sino que después de repetir las fórmulas de la consagración, tanto del pan, como del cáliz, añade el precepto de Cristo de renovar este sacrificio perennemente hasta el fin del mundo.

Además, dice expresamente que esta renovación continua tiene por objeto conmemorar la Pasión y Muerte del Señor.

Sus palabras son terminantes y solemnes (1 Cor. XI, 25 s.).

«Porque yo aprendí del Señor, lo que asimismo os enseño a vosotros (el predicaros el Evangelio): Que el Señor Jesús en la noche que iba a ser entregado, tomó el pan y habiendo hecho gracias, le partió y dijo: tomad, comed: este es mi Cuerpo, el que por vosotros es partido: esto hago en memoria mía.

«Y asimismo el cáliz después de haber cenado diciendo: este cáliz es la nueva alianza en mi sangre: hago esto cuantas veces lo bebiereis en memoria de mí.

«Porque cuantas veces comiereis este pan y bebiereis este cáliz la muerte del Señor anunciareis hasta que venga (hasta el día de su venida a juzgar al mundo).

Tres fuentes históricas, purísimas e incorruptibles nos describen la ins-

titución de la Santísima Eucaristía en la última cena del Señor.

La primera es San Mateo, testigo ocular que asistió con los demás apóstoles a la misma institución.

La segunda es San Marcos, el cual nos cuenta en su Evangelio lo que había escuchado de labios de su maestro San Pedro, testigo ocular a su vez.

La tercera es San Pablo, de quien principalmente tomó su relato el evangelista San Lucas, su discípulo.

Pero el Apóstol San Pablo añade severísimas admoniciones acerca de la recepción de este Santísimo Sacramento. Tales amonestaciones, motivadas por algunos graves abusos que se habían introducido en Corinto, no solamente inculcan de una manera terminante y clarísima que lo que se recibe en la comunión es con toda verdad el mismo Cuerpo y Sangre del Señor, sino que ponen de manifiesto el gravísimo sacrilegio que cometen los que se acercan teniendo conciencia de culpa grave. Estos tales se acercan indignamente, y son reos del Cuerpo y de la Sangre del Señor: Es decir, han de responder ante Dios de la profanación del mismo Cuerpo y Sangre de Cristo.

Estas últimas palabras del apóstol San Pablo conviene que sean bien entendidas.

Florentino Ogara, S. J.

¡Así se hace Patria!

Con gran solemnidad, y animados del mejor espíritu, se ha celebrado la fiesta de Exaltación del Trabajo en la fábrica que en Arenas de San Pedro (Avila), tiene instalada la «Compañía de productos resinosos S. A.», domiciliada en Madrid.

¡Qué diferencia se observa, entre lo que era aquel primero de Mayo... de caras hoscas, descontentos trabajadores... satíricas frases y miradas miradas, capaces de confundir todo a la menor indicación de un desalmado, de aquellos que, en primera fila, paseaban las cañas, seguidos de un centenar de foragidos, sembrando el odio entre patronos y obreros!

¡Cómo ha cambiado el ambiente y qué alegría produce ver a ambos reunidos, disfrutando de una verdadera hermandad, al estilo de la preconizada por Nuestro Señor Jesucristo!

¡A la mesa del director de la Compañía, acompañado de sus hijos, comparte el pan con los unos y con los otros... poniendo su mayor esmero en aquellos que pudieran venderle a la menor indicación, y como el buen Jesús, nuestro Señor, no tiene en cuenta a estos Judas, porque como buen cristiano, les perdona, y como los perdona, siendo seres humanos los ama.

¡Cuánto me recuerda esta comida la célebre parábola del Hijo Pródigo! Parece como si nuestro director hubiera querido celebrar la vuelta de aque- o pobres descarriados, que en otro tiempo pisaban la emancipación y que, destrozados y miserables, vuelven hoy con su cara sonriente, en súplica de su admisión en su seno paternal y éste, como aquél padre de la Parábola, ordena se sacrifiquen las

mejores resas para celebrar con júbilo la venida a sus brazos de los que descabelladamente se arrojaron de él. Pero es más, como digo anteriormente, hace sentar a su mesa a los que volvieron, a los que quedaron y a sus hijos, pequeños aún, para que se acostumbren a convivir con el humilde, le conozcan y sepan de sus sinsabores, con el fin de que en todo momento le tengan presente y cuando mayores sean su paño de lágrimas sin pensar lo que fueron, ni lo que puedan ser, ya que como Jesús orfista en la mujer adúltera, el padre en la Parábola que hemos aludido, y el que nos ocupa, como director de la Compañía, y por ende, padre de esta explotación, solo ve en el que viene a sus brazos el ser arrepentido y limpio por el arrepentimiento de sus culpas pasadas...

¡Qué magna lección da este padre, que sus hijos amorosos los acoge a todos, haciendo con ello un gran servicio a Espafial!

¡Así se hace Patria!

J. A. S.

Arenas de San Pedro 18 de Julio de 1939. Año de la Victoria.

La Medalla conmemorativa del Alzamiento la pueden adquirir para sí y para sus obreros los empresarios.

Diríjase solicitándola a la Delegación de la C. N. S. en Avila (Plaza de Santa Teresa).

En virtud del decreto publicado el día 8 del corriente, la correspondencia postal hállase gravada con una sobretasa desde el 15 al 25, conforme a los términos que se establecen en dicho decreto.

¡FRANCO!

Franco, ¡Salvador de España!
Redentor de un mundo, ¡Franco!
A tu genio debido, debido a tu espada
Nació este pueblo, surgió esta patria
Con himnos de gloria, con cantos de raza
Integra y Libre; Grandiosa y Cristiana.
Sangre bendita de santos mártires
Corrió a raudales tan pronto el grito
Oyeron, ¡tuyol, de ¡Viva España!
Fué necesario. Y cabe sus panteones
Rugiendo están aquellos leones
Alerta siempre! ¡sin cesar alerta!
Nombrándote, Franco, a cada re'levo
Caudillo sin par; y elevando al cielo
Oraciones, por ti, de místico anhelo
Batiste, Franco, al reptil baboso!
Asiendo la Cruz, defendiste a Cristo!
Héroe un mundo te proclama Franco!
Ante ti, Caudillo, no existe rival!
Montaste una patria, donde la Bandera
Onde, gloriosa, con himnos de paz!
No más puedo cantar al Caudillo,
De no ser del León el cantar
España, Libre, alerta est.!

MARCELINO LOPEZ
Guarda Jurado

Peromingo (Muñopedro) Julio del Año de la Victoria.

La táctica intervenció de los soviets en España

PARIS.—Las revelaciones del ex general ruso W. O. Kuvirsky, que ha venido publicando «The Saturday Evening Post», de Filadelfia, habían sido recogidas por numerosos periódicos europeos. Sin embargo hasta hoy no han aparecido referencias a ellas en un gran diario parisino tan importante y tan poco sospechoso como «Le Temps». Hoy consagra una y media de sus anchas columnas a recoger y comentar las revelaciones del ex general soviético acerca de la participación de la U. R. S. S. en España. Kuvirsky, al estallar la guerra civil, era jefe de servicio de espionaje e informes de la U. R. S. S. en la Europa Occidental y tenía su residencia en La Haya. Inmediatamente recibió instrucciones de Stalin, para intervenir activamente en el conflicto, con el propósito de hacer de Madrid un «satélite» del Komintern. Kuvirsky no oculta cuales fueron sus actividades desde aquel momento, encasilladas sobre todo en tres aspectos: suministro de armas a los rojos (al mismo tiempo que Stalin publicaba un decreto prohibiendo la exportación de armas y material de guerra a España); creación de la Brigada internacional, que ofreció la particularidad—según Kuvirsky—de contar con muchos miles de combatientes de todas las nacionalidades... menos la rusa; intervención directa en la organización política de la llamada república, con la infiltración de agentes y jefes rusos en las organizaciones políticas y sindicales. En este último aspecto se incluía la labor de represión política, bajo las normas de la Guepu, y el funcionamiento, en Madrid, Valencia y Barcelona, principalmente de las terribles «chekas».

Hay en el extracto de «Le Temps» detalles y referencias de sucesos, nombres y fechas que no pueden dejar lugar a dudas. La sinceridad de Kuvirsky se explica perfectamente porque se separó oportunamente de la misión soviética y, a pesar de las invitaciones recibidas, se negó a regresar a Rusia, por no correr sin duda la suerte de Berzin y Stakévkky, otros dos agentes que intervinieron activamente en Barcelona y que llamados a Moscú no han vuelto a dar señales de actividad... ni de vida.

Está bien que «Le Temps» se haya decidido a divulgar, siquiera sea tardíamente, estas informaciones que habrán edificado al lector francés, aun el más temido, sobre la realidad de lo sucedido en España.

Puedes hacer el pedido de la medalla conmemorativa del 18 de Julio en la C. N. S. o en la Jefatura Provincial de Propaganda.

Sección religiosa

SANTORAL

JULIO
23
DOMINGO

VIII de Pentecostés. Santos Apolinar Rasió, Primitivo, Apolonia Eugenio, Teófilo, Romulo, Redemta y Eudina, Bágida, v. a.

La misa y oficio divino son del domingo VII después de Pentecostés, con rito semisolemnal y color verde.

La Santísima Virgen del Carmen

Las Madres.—Fiesta principal. Por la mañana, a las diez, misa solemne. Por la tarde, a las seis y media, rosario, sermón por el R. P. Tarascio de la Virgen del Carmen, subprior de la Santa, procesión sacramental con visita de Altares, bendición y reserva.

Encarnación.—Novena a la Reina del Carmelo. Por la tarde, a las seis y media, exposición de S. D. M., estación, rosario, oraciones de la novena y reserva.

La Reina del Carmelo

La Santa.—La Comunidad de RR. PP. Carmelitas, V. O. Tercera y Asociaciones Carmelitanas dedican el mes de Julio a la Santísima Virgen del Carmen con solemnes cultos.

Todos los días, a las ocho, misa rezada en el altar mayor. A las siete y media de la tarde, Exposición del Santísimo, Rosario, Ejercicio del mes, Cánticos y Reserva de S. D. M.

El Apóstol Santiago

Santiago.—La Parroquia y la Hermandad de Santiago de Funcionarios de Telégrafos de Avila dedican solemnemente al Apóstol Santiago en acción de gracias.

Por la mañana, misa a las ocho y ocho y media. Por la tarde, a las siete, Exposición del Santísimo, estación rosario, plática por don Baldomero Jiménez, preces del triduo, bendición y reserva.

SANTORAL

JULIO
24
LUNES

Santos Cristina, Vicente, Estercacio, Antónigenes, Niceta, Aquilino, Meno y Capiton, mrs.; Urselino, cb. y Francisco Solano.

La misa y oficio divino son de la Vigilia de Santiago, con rito simple y color morado.

El Apóstol Santiago

Santiago.—Continúa el triduo, predicando don Aniceto Morello.

La Reina del Carmelo

La Santa.—Continúa el mes dedicado a la Santísima Virgen del Carmelo.

Las Misiones Católicas y la guerra chino-japonesa

ROMA.—A medida que el ejército nipónico se filtra en el país, siguiendo preferentemente las vías de comunicación, ocupando sea una ciudad, alá un puerto o una posición estratégica, se multiplican en China los frentes de guerra. Con todo, si no fuera por los destrozos y ruinas que causa la aviación, gran parte del pueblo chino, asentado en una superficie fantástica de 11 millones de kilómetros cuadrados, apenas sentiría todavía los efectos de la convulsión bélica. Pero, la terrible arma aérea se abre, como un abanico, sus sobre rinchones los más apartados, sembrando escombros, muerte y desolación, hasta en las residencias y obras de los misioneros de diferentes nacionalidades y familias religiosas: los Jesuitas en Arking, Lezaristas en Ningpo y Taichw, Dominicos en Amoy y Fochw, Agustinos Eremitas en Yochw, clero secular chino en Yunguien y Fenyang, Misiones extranjeras de Milán en Kufeng, Agustinos Recoletos en Kwateifu, Franciscanos en Tungchew, Shehchew, Harkw y Sanyuan, Misiones extranjeras de París en Nanning y Chungking, Salesianos en Sanchw, etc. etc. Todas esas circunscripciones eclesiásticas llevan las huellas del conflicto, ya que fueron bombardeadas por la aviación, con más o menos violencia, durante los últimos meses.

La población civil de las ciudades se reduce, de día en día, en el Kingai. Solamente los misioneros y las religiosas, con algunos auxiliares, permanecen fieles en sus puestos. Las incursiones aéreas son incansables. Gracias a los fondos recogidos por el alcalde de Londres, se ha podido organizar en Nanning, un comité de socorros: la tesorería radica en la misión católica.

Siempre al Sur, pero hacia la extremidad oriental, tópanse con el vicariato apostólico de Amoy, en el Fukien: tres edificios de la misión destruidos en Changchew; afortunadamente, el Prelado se encontraba fuera de la ciudad, efectuando la visita; el gran colegio de Santo Tomás, con más de 700 alumnos, tuvo que ser evacuado y funciona en los arrabales de la población, provisionalmente.

La vida del vicariato se hace difícil desde la ocupación de Amoy por los invasores. La ciudad que contaba con 170.000 habitantes, hoy no pasa de 12.000: los restantes se dispersaron por los campos o refugiáronse en la concesión internacional de Kalatgu.

Gracias a los subsidios de las autoridades locales, del gobierno central y de los acudados chinos de Filipinas y de los Establecimientos del Estrecho, pudieron los misioneros org-

ganizer los servicios de socorro: se atiende a los prófugos material y espiritualmente; por desgracia, el vicariato apostólico y sus colaboradores b'oqueados, no pueden comunicarse con los demás misioneros del interior.

Los bombarderos aéreos de Fochw, Siuchw, Yochw, Hankow, Kwateifu y Kifeng, ya señalados en comunicados precedentes, no causaron víctimas entre el personal misionero; pero sí daños materiales de consideración. En cambio, en Chungking sucumbió bajo la metralla, el 4 de mayo, una religiosa indígena. Hubo que lamentar, además, otras 53 víctimas y la destrucción de tres edificios de la misión.

Avanzando hacia el Norte, se llega a la misión de Yunguien, en el Hopei donde reina una calma relativa: los aviones vuelan raramente; pero las poblaciones sufren no poco, a causa de la sequía; las cosechas están amenazadas y puede sobrevenir una gran miseria. Un grupo de alumnos del Seminario mayor de Sienhsien, que fueron distribuidos en las misiones varias, llegaron, después de un viaje peligroso a Chakichosung, donde terminó el período de descanso: reanudarán sus estudios.

En el vicariato apostólico de Fenyang (Shansi) la iglesia que domina la pequeña ciudad de V. kou sufrió un verdadero asedio; los japoneses la creían ocupada por tropas y lloraron sobre ella bombas y obuses. Cuando los nipones entraron en el recinto, ante su gran asombro se encontraron tan sólo con un grupo de mujeres y niños horrorizados, que se agrupaban, pero todos ilesos, junto al P. Alberdi, franciscano español, natural de Arechavaleta (Quijuzco). El misionero impidió que los soldados molestaran a las mujeres y su intervención valió para que 600 de los 1.900 refugiados se inscribieran en el catecumenado.

En el vicariato han sido saqueados, además, el hermoso templo y la residencia de Lahlh.

Todavía más al Norte, se encuentra Shohchew, donde la situación va mejorando, pero como el vicariato se había dividido entre chinos y japoneses, los misioneros no pueden comunicarse. Por otra parte, las fracciones de bandoleros y comunistas, que merodean por las cercanías, dificultan los viajes. Afortunadamente, los trenes reanudaron su marcha en una parte del territorio. A pesar de la guerra, la labor misionera acusa progresos satisfactorios y se abrió una nueva residencia para acoger a los nuevos catecúmenos.—(Fides).

Arenas-Avila en cuatro etapas

(Memorias de una cronista improvisada)

Durante la pasada guerra de liberación, los que tuvimos la desgracia de vivir entre los rojos, pasando angustias indefinibles, contemplando escenas de un barbarismo aterrador, sufriendo lo indecible, seguramente que pensamos en ofrecer a Dios alguna prueba que demostrase nuestro amor a El. Y así fue que, como si la Divina Providencia, que tanto había velado por nosotros y nos salvó de una muerte casi segura, nos hubiese inspirado el mismo pensamiento, un día, ya liberados, habíamos de las promesas que habíamos hecho y teníamos que cumplir en acción de gracias, varios de los que vivimos aquellos infernales días de dominio marxista, al exteriorizar nuestros recordados anhelos resulta que habíamos pensado lo mismo: ir a Avila, a pie, a postrarnos ante la Santa para darle gracias por nuestra liberación.

La idea, producto de una «grafía telepatía que nos unía como hermanos de sufrimiento, cristalizó en realidad, y un día... Un día luminoso la peregrinación partió.

pedición» se vió en mayor spuro. Se le encargó de recoger estas impresiones, y únicamente por el deseo de obedecer y confiando plenamente en la misericordia de Dios se apresta a cumplir su cometido con el deseo de condensar en estas líneas la resaca de esta peregrinación de penitencia.

La cronista—de alguna manera hemos de llamar a este engendro—pretendí ríjlar sinceramente las incidencias, hechos y sucesos de las cuatro etapas del recorrido: a distinción Arenas de San Pedro Avila y otras pequeñas rutas complementarias que hubo necesidad de andar por imperativo de las circunstancias. Por fortuna, las impresiones recogidas no han podido ser más gratas. En primer lugar, el ver cómo las almas de todos los peregrinos estaban animadas de los mismos deseos: gratitud por los favores recibidos durante la guerra; el deseo también de reparar tantas y tantas ofensas como recibió Nuestro Señor en los pueblos del trayecto que tuvieron la desgracia de vivir el martirio marxista, y el ansia

En su vida, la «cronista de esta ex-

(Continuad)

Precios lo mismo que en el año 1934, podéis comprobarlo

LA CONSTRUCTORA HIDRÁULICA vende el metro cuadrado de mosaico gris a 5-50 pesetas; el rojo a 6 pesetas. El tubo de metro X 0'30, a 5 pesetas; el de 20, a 3 pesetas; el de 15, a 2'50, y el de 10 a 2 pesetas.

Para pedidos a su único propietario GERMAN VAQUERO DIAZ

FABRICA: Cerrillo de Santiago, núm. 1. Teléfono 68.

DESPACHO: Plaza de Navillos núm. 3, bajo. Teléfono 57

AVILA

ANUNCIOS ECONOMICOS

De una a diez palabras 1,10 pesetas; cada palabra mas 0,10 pesetas

El artículo 6.º del Decreto de 16 de Mayo de 1939 determina que las Empresas y Patronos están obligados a solicitar de las Oficinas de Colocación el personal que necesiten.

Los patronos que figuran en esta Sección, antes de insertar el anuncio acudieron a dicha Oficina, donde no existen inscritos disponibles del oficio que interesan.

Los obreros anunciantes se han inscrito previamente como parados en la citada Oficina de Colocación, conforme previene el Decreto de 14 de Octubre de 1938, e que, asimismo determina que el incumplimiento de tales obligaciones, se corrige con multa de 50 a 500 pesetas.

El comerciante y el industrial que se anuncia en la prensa busca, como es lógico, la venta de sus artículos. Celoso es decir que recomendamos con todo interés a nuestros amigos los establecimientos y productos que se anuncian en

“EL DIARIO DE AVILA”

Instituto Provincial de Higiene AVILA SERVICIOS AL PUBLICO

- Sección de Paucicultura... Preescolares.. Miércoles a las once. Escolares... Martes y sábados. Lactantes... Lunes y viernes a las once. Maternología.. Jueves a las once.
- Consulta de Oftalmología... Miércoles a las cinco. de Garganta, nariz y oídos. Martes y viernes a las cinco. de Odontología... Lunes, jueves y sábados a las cuatro.
- Dispensario antivenéreo... Hombres. Diaria de ocho a diez de la mañana. Mujeres.. Martes, miércoles y sábados, 5 tarde.
- Vacunación antirrábica. Diaria... Mañana a las nueve. Tarde a las cuatro.
- Las demás vacunaciones... Diaria de once a una.
- Recogida de productos (del enfermo) para análisis... Diaria de 11 a 1 y de 5 a 6 por la tarde.
- Recepción de productos para análisis... Diaria de 9 de la mañana a 7 de la tarde.
- Servicios de desinfección... Diariamente. Se pedirán a la Sección de Epidemiología.

NOTAS.—1.º No se practicarán aquellos análisis en los que no se detallen nombre del enfermo e investigación deseada. 2.º Las ropas a desinfectar se recogen a domicilio e las nueve de la mañana y se entregan a medio día.

Balneario de Ledesma Gran Hotel. Reumatismo todas sus formas en cáñicas, parálisis, escrofulismo, herpetismo, catarros. Coche estación Salamanca. Hay dos cocinas y dos comedores independientes para los que comen por su cuenta. Pidan billetes ida y vuelta 30 días con tarjeta identidad.

LUCHA ANTITUBERCULOSA

Dispensario Antituberculoso de Avila

(LOSILLAS, NUMERO 1)

Horario de consultas y servicios

Lunes, martes, miércoles y jueves, a las 4 de la tarde, consulta de enfermos nuevos y antiguos.

Viernes y sábados: A la misma hora, prácticas de neumotoras.

Todos los días de la semana, desde las diez a las trece horas: inspecciones, análisis alínicos y pruebas biológicas.

Los consultantes deberán presentarse a la hora indicada para el comienzo de las consultas.

Todos los servicios de este Centro son gratuitos en absoluto.

¡NO SUFRA MAS DEL ESTOMAGO E INTESTINOS!

ESTOBIOL

ES EL MEDICAMENTO QUE CURA

Don A. Salama Benzadon, López Moreno, 6, Melilla, propietario del Gran Bazar de Londres de dicha plaza, nos escribe:

«Hace una porción de años empecé a sentir ardores de estómago después de las comidas, que fueron aumentando hasta hacerme un padecimiento crónico, pese a los innumerables productos que tomé para hacerlos desaparecer, llegando a obtener la desaparición de los ardores pero convirtiéndose éstos a unos fuertes dolores de estómago que he padecido por espacio de año y medio, hasta que un buen día probé su preparado ESTOBIOL; y cuál no sería mi sorpresa al notar enorme alivio en la primera semana y mejorando día por día, hasta que antes de los seis meses de tratamiento he quedado completamente curado. Tengo además varios amigos que lo han tomado, y todos ellos han notado seguidamente gran mejoría, esperando en breve poder mandarles el testimonio de ellos y anticipando a ustedes mi más sincero agradecimiento por el excelente resultado obtenido.»

No vacile usted si sufre del estómago, pues tiene en su mano la curación de su enfermedad, especialmente en los casos de dispepsia, ardores, digestiones difíciles y penosas, acidez estomacal, hiperclorhidria, neurosis, vómitos con bilis y con sangre, estreñimiento, colitis, úlcera estomacal, etc.

Es además el medicamento estomacal que

NUNCA PERJUDICA

FRASCO Ptas. 5,80

Impuestos comprendidos

EXIJA ESTOBIOL Y NO ADMITA SUSTITUCIONES INTERESADAS.

EN TODAS LAS FARMACIAS DE ESPAÑA

Línea Madrid-Avila-Salamanca

Salida de Madrid a las 9 y a las 16 pasando por Avila a las 12 y a las 19.

Salida de Salamanca a las 7 y a las 14 pasando por Avila a las 10 y a las 16'30

Salida de Avila para Segovia a las 7 de la mañana del Hotel Jardín.

Salida de Segovia a las 16'30 y llegada a Avila las 19.



Anemia · Clorosis Inapetencia,

tarde o temprano son fatales y pueden combatirse enriqueciendo la sangre de glóbulos rojos con el reconstituyente

HIPOFOSFITOS SALUD

Aprobado por la Academia de Medicina. No se vende a granel.

LAXANTE SALUD Es suavísimo. No cansa nunca. Siempre es eficaz. Pídase en farmacias.

CIRUGIA DE GUERRA del laureado doctor

DON MANUEL GÓMEZ DURÁN

Se ha puesto a la venta el segundo tomo de esta magnífica obra (cirugía de extremidades) con el que se cumple el admirable estudio realizado por su autor, que ha ido recogiendo cuantos interesantísimos casos le ha proporcionado la guerra. Consta de más de trescientas páginas con cien grabados impresos en dos colores.

Primera obra de este carácter que se publica en el mundo

CIRUGIA DE GUERRA

Dos tomos del ilustre doctor

GOMEZ DURAN

25 pesetas cada tomo

Caldas de Oviedo

Reumatismo, catarros, post-gripe GRAN HOTEL Automóvil desde Oviedo (recorrido 10 kilómetros) 1.º de julio a 30 de septiembre

CARRETERIAS

buenos teleros y mozos les servirá el fabricante de maderas, Pedro García, Escuray (Logroño)

Lea usted EL DIARIO DE AVILA

Centros Oficiales

Ayuntamiento, de 10 a 2; el señor alcalde recibe visitas de 12 a una. Gobierno Civil, de 10 a 2; el señor Gobernador recibe de 11 a 1. Hacienda, de 9 a 2. Banco de España, horas de Caja, de 9 y media a 1 y media. Diputación, de 10 a 2. Palacio Episcopal, de 11 a 2. Obras Públicas, de 10 a 2. Bancos particulares, horas de Caja, de 9 y media a 1 y media. Federación Católica Agraria, de 10 a 1 y media. Gobierno Militar, de 11 a 2. Caja de Reserva, de 10 a 1 y media. Veldionos, horas de confitería de 8 a 14 (para los abonados al servicio es permanente). Delegación del Trabajo, de 10 a 1. Inspección de Sanidad, de 11 a 2.

Cámara de Comercio, de 17 a 20. Cámara de la Propiedad, de 10 a 12. Caja de Previsión Social, de 9 a 2. Sección e Inspección de Primera Enseñanza, de 11 a 1. Jefatura de Industria, de 10 a 1. Audiencia de 10 a 2. Juzgado de Instrucción, de 10 a 2. Juzgado Municipal, de 10 a 1 y media. Instituto Nacional de Seguros de enseñanza (Secretaría), de 10 a 1. Notaría del Magisterio, de 11 a 1. Escuela de Artes y Oficios (Secretaría), de 10 a 21. Fiscalía de la Vivienda, de 11 a 1 y de 17 a 19. Catastro, de 9 a 2. Sección Agronómica, de 10 a 2. Inspección provincial de Veterinaria, de 11 a 2 y de 17 a 19. Distrito provincial de 9 a 2. Delegación de Orden Público de 9, 20 a 14 y de 16 a 21. El ilmo. señor Delegado recibe diariamente de 12 a 12.

ADVERTENCIA

La limitación del consumo de papel y el exceso de original de interés nos impiden EN ABSOLUTO publicar las notas que recibimos que no son de interés general. A éstas tampoco nos es posible darles más de una inserción, salvo aquéllas que la autoridad estime de absoluta necesidad.

SANCHEZ PRIETO (Médico) PIEL - VENERBAS - SIFILIS

REUMATICOS!

Si quiere curar realmente vuestros dolores, adquirid en vuestra farmacia el Tratamiento sintomático "KARMEL" que se vende en todas las farmacias de AVILA

Servicios de Correos y Telégrafos DE AVILA

CORREOS

Apartados oficiales	de ocho y media a nueve	Los domingos y días festivos sólo de día a doce.
Lista, Apartados y venta de sellos	de diez a doce y de diecisiete a diecinueve	
Certificados, valores, envíos militares y paquetes postales	de diez a doce y de diecisiete a diecinueve	Por la tarde no se admiten impresos certificados, envíos militares, ni paquetes postales. Los domingos y días festivos por la tarde no hay servicio.
Caja de Ahorros	de diez a trece	Los domingos y días festivos no hay servicio.
Circ postal	de diez a trece y de diecisiete a dieciocho	
Repartos de correspondencia a domicilio	De los diarios: el primero a las nueve y media y el segundo a las diecisiete.	Los domingos y días festivos sólo el día a mañana.
Recogida de buzones	En los estancos a las dieciocho. En el buzón instalado en la Plaza de la Constitución se recoge a las veintitrés y en el de la Administración Principal cada quince minutos	
Reclamaciones	De once a trece, excepto los domingos y días festivos.	
Secretaría	De diez a catorce, excepto los domingos y días festivos.	

TELEGRAFOS

Servicio de telegramas	Parasurto
Circ telegráfico	De 10 a 13'30 y de 16 a 19'30.

NOTAS.—Envíos militares: Estos envíos, que circulan con el carácter de certificados, se dedican exclusivamente al servicio de las fuerzas nacionales en el frente. Pueden alcanzar hasta un peso de 2 kilogramos con el franqueo único de 0'50 céntimos. Deben acondicionarse bajo una cubierta sólida, que preserve eficazmente su contenido, empleando en el cierre un preinto de lazo, plomo u otro sistema análogo; la dirección se escribirá en caracteres grandes y claros, a ser posible por dos de las caras del envío. El punto de destino se indicará de forma precisa e inconfundible. No podrán incluirse en ellos las ni notas de carácter actual.

En el reverse de toda clase de objetos de timbre e remitidos por Correo, deberá indicarse el remitente su nombre, apellidos y domicilio, en caracteres grandes, sencillos y precisos.

Lea V. "El Diario de Avila,"

AVILA AL DIA

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Delegación de Avila

Teniéndose conocimiento de que los industriales de lechería de esta capital a pretexto de que sirven la leche a domicilio pretenden cobrar a 0.80 pesetas litro, en vez de 0.70 que es el precio autorizado...

CASA DE CAMPO con jardín, muebles, 8 camas. Rízon KAISER.

Servicio Nacional de Propaganda

Jefatura Provincial de Avila ADMINISTRACION

Por última vez este Servicio se dirige a los tenedores de créditos pendientes de pago, contra esta Jefatura, concediéndoles un plazo hasta el día 25 del actual para la presentación de sus facturas...

El secretario-administrador, Bernardino G. Muñoz.

VENDO coche gran lujo toda prueba Ford o Opel. Informará teléfono 295, Avila.

EN SONSOLES

El lunes 24 y hora de las ocho se celebrará en el Santuario de Sonsoles una misa rezada en acción de gracias por haber sido librada la ciudad de las hordas rojas en igual fecha de 1936.

Registro Civil

Día 21 Julio. Nacimiento.—Asunción María de Chaves.

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S.

Relación de señoritas cumplidoras que pueden pasarse por las oficinas de este departamento, para recoger el certificado y emblema de fin de servicio, previa presentación de la correspondiente cartilla de ajuste.

Basilia García Juarez, Luisa Moro González, Eusebia Nogal Blázquez, Carmen González San Román, Aurora Grande Aparicio, María Luisa Girón Moreno, Milagros Carmona San Segundo, Ascensión Jara García, Aurora Díz Gutiérrez, María del Carmen González López.

Departamento Provincial del Auxilio Social

En la postulación de «Auxilio Social» del 18 del actual, en que toma-

ron parte 50 señoritas, la reesudación más elevada corresponde a las cumplidoras siguientes:

Doña Hernández, hucha n.º 47, 75 emblemas, 31.90 pesetas; Irene Vaqueiro, hucha n.º 36, 75 emblemas, 31.90 pesetas.

El jefe del departamento, Salvador Cillán.

AFINACION

y reparación de pianos y pianos manubrios, etc. Clases de piano, guitarras, bandurrias, etc.

Rízon, Bracamonte, 62.º

Segunda agrupación de Transportes a Lomo

Programa de fiestas en conmemoración del Santo Patrón de España y del Arma de Caballería, que tendrá lugar el día 25 del actual

A las diez, imposición de la Medalla Militar a las Secciones del Valle del Bielsa y Misa solemne en la Iglesia de Santiago; a las doce, comida extraordinaria a la tropa en sus cantonamientos; a la una, comida extraordinaria a las casas en el «Gran Hotel»; a la una, banquete oficial en el «Hotel Nacional».

A las cinco y medio, gran partido de fútbol en el campo del S. E. U. entre las selecciones de Antigua y segunda Agrupación, disputándose una copa donada por la Oficialidad de esta última; a las siete y media, gran baile de gala en el «Casino Abulense».

Ecos de Sociedad

Primera Comunión

En la espilla de las Religiosas Siervas de María, cuyo altar aparecía gustosamente adornado, ha recibido por vez primera el Pan de los Angeles, la monísima niña Sonsoles Acción Enriquez, siendo enarbolada en el solemne momento de la comunión con sentidas palabras por don Marcelo Gómez Matís, párroco de Arenas de San Pedro, que ofició la Misa.

Acompañaron a dicha niña en la mesa eucarística sus padres, don Francisco, capitán de Intendencia y doña Angelita, y numerosos miembros de las distinguidas familias Acción Enriquez, que han recibido muchos parabienes, así como la angelical niña, de sus amistades por tan feliz motivo. A ellos unimos el nuestro muy expresivo.

Viajeros

De Cáceres han llegado a nuestra ciudad doña Manuela Enriquez e hijas.

Enferma

Se ha la enferma de algún cuidado la distinguida señorita M.ª Lourdes Sáinz Sáchez, sobrina de doña Sofía Sánchez. Desearnos su pronta mejoría.

Aniversario

Hoy hace tres años que murió en San Rafael víctima de la metralla roja el Excm. Sr. D. Gabriel Moyano Valbuena, conde de Villahermosa del Pinar y comandante de Artillería.

También hace tres años que murieron asesinados por las hordas marxistas, en Toledo, los hermanos don Bonifacio y don José Aguilera Gil.

—Se cumple igualmente el tercer aniversario de la muerte de don Ramón Aguilera y de Coya, delegado provincial del trabajo que fué de esta ciudad, y de don José Arangúne, capitán de Intendencia, que murieron en el Alto del León.

A las respectivas fami las renovamos nuestro sentimiento.

Necrológica

Los señores de Represa continúan recibiendo multitud de expresiones

de condolencia de sus numerosas amistades, con motivo de la muerte de don Rufino del Prado Dávila, asesinado en Madrigal de las Altas Torres recientemente.

El fallecido señor era prestigioso médico, muy querido de su ex ensa cliente a por su bondad y celo en el desempeño de su profesión, de la que hizo un culto que en todo momento enalteció en el fiel cumplimiento del deber vocacional.

Por sus altas virtudes religiosas y cívicas gozaba de merecidos respetos y aprecio que se expresaron en su honrosa y sepelio, verificado con imponente acompañamiento del veredicto de Madrigal y pueblo que comarcanos que estimaban el gran valer del difunto señor.

Testimonios nuestro sentimiento a la viuda del finado, a sus hijos, y particularmente a su hermana doña Teresa del Prado de Represa y esposo don Salvador, y pedimos a Dios por el eterno descanso del alma del llorado médico.

NAVARREDONDA

Durante los días 25, 26 y 27 de julio se celebrará en esta villa la tradicional feria de Santiago. Los dueños de ganados concurrentes a la feria irán provistos de la correspondiente guía de origen y Sanidad.

El Alcalde.

Notable conferencia

Con numerosa concurrencia de señores maestros y señoritas catequistas y buen número de sacerdotes, tuvo lugar ayer tarde la conferencia que el Dr. Llorente explicó sobre orientaciones pedagógicas en materia catquista.

El docto conferenciante, que se extendió en elocuentes explicaciones, fué muy aplaudido por el inteligente auditorio.

La falta de espacio nos impide reseñar el acto con la extensión merecida.

De Acción Católica

Mañana, día 23, será el retiro espiritual en Teresianas para la Juventud Femenina de A. C. siendo obligatoria la asistencia para todas las asociadas. Por la mañana a las ocho y a las doce. Por la tarde a las siete.

Disposición oficial

«Por decreto de la Jefatura del Estado, el teniente general Queipo de Llano pasa al servicio de otros Ministerios y casa en consecuencia en el mando de la segunda Región militar. Le suscribe en la misma el teniente general don Andrés Saliquet, que mandaba la primera Región y que ayer llegó a Sevilla en avión, tomando posesión de su nuevo destino».

EN "EL ALTO DE LOS LEONES DE CASTILLA,"

(Viene de la página 1.ª)

nuevo Inque de atención anuncia la llegada del excelentísimo señor ministro de Agricultura y secretario general del Movimiento, don Raimundo Fernández Cuesta, que vi te uní forma de Fa ange, con las insignias de su elevado cargo.

Es recibido en pie por la multitud a los acordes del Himno Nacional.

Inmediatamente después, el alcalde de Valladolid lee la orden de Gobernación por la que se nombra Alto de los Leones de Castilla el antiguo lugar de Alto del León, en que nos encontramos.

El excelentísimo señor Obispo de Segovia bendice el lugar con el nuevo nombre.

Imposición de distinciones

Son convocados al centro de la Pizcoleta los generales Ponte y Serrador por el teniente general Fernández Pérez, director general de la Guardia civil. Es le primero la Teresa del Prado de Represa y esposo don Salvador, y pedimos a Dios por el eterno descanso del alma del llorado médico.

Más tarde, leídos los méritos del general Serrador que le hacen acreedor a la misma recompensa, entre los que se citan de un modo especial la ocupación del Alto del León, le es impuesta la condecoración por el mismo teniente general Fernández Pérez que la recibe de manos del presidente de la Diputación provincial de Segovia. El teniente general abraza a los generales condecorados mientras el público aplaude y dá vivas a España y al Caudillo con verdadero frenesí.

A continuación el general Serrador impone al gallardete de la Bandera Girón, de Falange Española, la Medalla Militar colectiva, abrazando en su jefe a todas las fuerzas de la Falange y dando los vivas a España, al Generalísimo y a la Bandera condecorada. El general Ponte felicita y estrecha la mano de Girón. El jefe provincial de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S. de Valladolid da lectura a un pergamino que la organización entregue a los generales condecorados en el día de hoy, poniéndose a sus órdenes.

Y de nuevo en la tribuna de autoridades... Había el general Serrador Considera exigidos los elogios que en discursos pronunciados por los alcaldes de Valladolid y de Segovia se le han dedicado. Nada se puede decir de un so dado que le honre más que el que ha cumplido con su deber. Acepto, en cambio, las muestras de afecto de las ciudades de Segovia, Avila y Valladolid de las que guardaré siempre vivo el recuerdo. Declara que en el día de la fecha hace tres años, no fué él personalmente otra cosa que el ejecutor de las órdenes del general Saliquet a quien dedica la victoria. Hace un elogio del general Ponte que adelantó cuando los ataques de junio las posiciones que en el Alto tenía él conquistados, incluso en el sector derecho que llama la Ciudad Universitaria en el Alto de los Leones. Triunfaron aquí los soldados de España por su fe en Dios y su confianza en el Caudillo. Aquí estuvieron reunidos con él estrechamente los buenos españoles de las ciudades de Valladolid, Avila y Segovia en días difíciles, obedeciendo a Franco, único jefe por derecho propio y por voluntad de Dios. Termina pidiendo una contribución espiritual consistente en un minuto de oración por los Caídos en el Alto de los Leones de Castilla. Por el es pide la unión de los españoles que si fué necesaria para ganar la guerra, lo es también para consolidar la paz.

A continuación da lectura de la relación de jefes y oficiales caídos en los primeros días de lucha en estos lugares de epopeya, cuyos nombres son oídos en pie, brizo en alto, con

estando los asistentes a estos actos con el ¡Presentel rilus!.

Cierra esta relación un ¡Cáidos por Dios y por España en el Alto de los Leones de Castilla! que abraza a los nombrados.

A continuación habla el general Ponte quien relata los actos de heroísmo que realizó los soldados a sus órdenes durante los ataques de los meses de junio de 1937, que no so'o fueron rechazados, sino que fueron motivo de ventajas para nuestras tropas heroicas.

El ministro de Agricultura, y secretario general del Movimiento, cierra los discursos oficiales con un canto a la Falange de Valladolid, juventud de la mano abierta frente a la del puño cerrado a que combatieron y vencieron en el Alto de los Leones de Castilla. Felicita en nombre del Gobierno a los jefes y oficiales aquí presentes, que combatieron aquellos días primeros del Glorioso Movimiento ganando para España esta posición que aseguraron el triunfo de la Santa Causa. Y dice que el presente acto encierra en sí el simbolismo de la penetración entre la Falange y el Ejército unidos para siempre. Añade que la Falange y el Ejército se lanzaron a la guerra, no con el signo negativo de aplaster una revolución, sino con el positivo de hacer la suya. Termina diciendo que si tales fuerzas cumplieron su misión en la guerra, la cumplirán también en la paz.

El desfile

Trasladadas las autoridades al lugar desde donde habían de presentarse el desfile de las fuerzas que formaban a lo largo de la carretera, comenzó este en el orden indicado en la formación. Mandaba la línea el coronel de Infantería, adscrito al regimiento de San Quintín, señor González. Las fuerzas marchaban en columna de honor. El ministro de Agricultura felicitó especialmente a Girón, jefe de la Bandera condecorada de su nombre.

MINISTERIO DE INDUSTRIA Y COMERCIO

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Orden regulando la circulación de mercancías en la forma que se determina

En cumplimiento de la Orden Circular del Ministerio de Industria y Comercio, fecha 28 de Junio último (B. O. núm. 182) para regular la circulación de mercancías, he tenido por conveniente disponer lo siguiente:

1.º La circulación de mercancías, de cualquier clase que fueren, dentro de una provincia, no precisa de guía, no obstante lo cual, el vendedor pondrá en conocimiento de la

Delegación Local de Abastecimientos y Transportes del municipio del que sale la mercancía, que realiza la venta.

2.º Para ello se utilizará un impreso, modelo número 1, que rellenará el vendedor y la entregará en la expresada Delegación, que le devolverá, sellado y firmado, el primer ejemplar, el segundo quedará en poder de la Delegación Local, y el tercero lo remitirá este organismo a la Delegación Provincial que dependa.

3.º La circulación interprovincial de mercancías no intervinidas.

1.º Como en el caso anterior, no precisa la utilización de Guías de circulación, bastando el conocimiento de la venta, que, en este caso, debe darse a la Delegación Provincial de Abastecimientos y Transportes correspondiente.

2.º Se utilizará, a tal fin, el impreso modelo número 2, que el vendedor entregará, totalmente relleno, en la Delegación Local, que sellará y fechará sin enmienda los tres ejemplares del «conocimiento», cumplido lo cual, puede realizarse la venta.

3.º La Delegación Local lo remitirá sin pérdida de tiempo a la Delegación Provincial de quien dependa. Este, tan pronto llegara el impreso, diligenciará el primer ejemplar, y por intermedio de la Delegación Local, lo remitirá al vendedor, el segundo ejemplar lo conservará en su poder, y el tercero lo enviará a la Delegación Provincial con jurisdicción en el territorio donde vaya consignada la mercancía.

c) Circulación interprovincial de mercancías intervinidas.

1.º Esta circulación habrá de ser autorizada mediante la expedición de la correspondiente Guía por la Delegación Provincial de Abastecimientos y Transportes de la provincia de donde sale la mercancía.

2.º Las Delegaciones Provinciales para la expedición de estas Guías, se atenderán en un todo a las instrucciones que en cada caso recibieren de la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes.

3.º Para la formalización de Guías se utilizará el impreso modelo número 3, que relleno totalmente por el vendedor, a excepción del número de la solicitud y de las fechas de las Guías, remitirá, bien directamente, o por intermedio de la Delegación Local correspondiente, a la Provincial que ha de autorizarla.

4.º La Delegación Provincial con servará en su poder el primer ejemplar del impreso, que es la solicitud de la Guía, y una vez concedida ésta, devolverá al vendedor, por conducto de la Local, los ejemplares segundo y tercero, el primero para el vendedor y el segundo que va con la mercancía; y el tercer ejemplar del impreso lo enviará a la Delegación de la Provincial donde aquella vaya destinada.

(Concluirá)

Empresario: Pide hoy mismo el número de medallas que desee, conmemorativas de 18 de julio, a la Jefatura Provincial de Propaganda, o ponte al habla con la Delegación Provincial Sindical.

Lotería Nacional Premios mayores del sorteo extraordinario celebrado el día 20 de julio de 1939. 1.º Con 2.000.000 de pesetas, número 40.190 Madrid. 2.º Con 1.000.000 de » » 38.915, Soria. 3.º Con 750.000 de » » 1.075, Madrid. 4.º Con 500.000 de » » 15.998, Santander. 5.º Con 250.000 de » » 6.530, San Sebastián. 6.º Con 150.000 de » » 33.218, Sevilla. 7.º Con 100.000 de » » 5.116, A. g. ciras. 8.º Con 50.000 de » » 1.886, Barcelona. 9.º Con 50.000 de » » 27.324, Madrid. 10.º Con 25.000 de » » 8.153, Palma de Mallorca. 11.º Con 25.000 de » » 31.508, Madrid. 12.º Con 25.000 de » » 41.966, Sevilla. PREMIADOS CON 15.000 PESETAS. Números 7.423, Huelva; 18.621, AVILA; 31.452, Zúrago; 35.489, Palma de Mallorca; 9.169, Madrid; 21.360, Lérida; 33.345, Barcelona; 46.236, Madrid; 15.613, Palma de Mallorca; 26.548, Madrid; 35.281, Madrid; 49.033, Madrid.